



令和3年10月27日

報道機関 各位

<タイトル>

JA安房寄贈の給食用新米「粒すけ」11月1日にみんなの給食に登場！

<リード文（またはサブタイトル）>

今年収穫の千葉県育成水稻新品種「粒すけ」の新米を、安房農業協同組合様より10月18日にご寄贈いただきました。そしていよいよみんなの学校給食に11月1日登場いたします。

<本文>

■日時 令和3年11月1日(月)

《給食時間の目安》 ・ とも園 11:30 ごろ ・ 小学校 12:00 ごろ ・ 中学校 12:20 ごろ
(学校の行事等で多少の時間変更もありますので取材の際は、ご確認ください)

■場所 《給食供給学校》 …計13校

- ・ 認定とも園…2園 (鴨川認定とも園・田原認定とも園)
- ・ 小学校…7校 (江見小・鴨川小・東条小・西条小・田原小・長狭小・天津小湊小)
- ・ 中学校…3校 (鴨川中・長狭中・安房東中)
- ・ 安房特別支援学校…1校

■当日の献立 ・ ごはん…ご寄贈の「粒すけ」 ・ 赤魚の一夜干し ・ すき焼き風煮
・ 納豆 ・ 牛乳

■目的 コロナ禍での需要減退など下落基調にあったコメ価格が、本年はさらなる低迷となり、米どころ鴨川の農家をはじめ地域は大変ショックを受けているところです。
そのような中で、子どもたちの美味しい笑顔を地域に発信することで、元気とやる気を呼び起こすきっかけになればと、この度情報提供させていただきました。
どうぞ、ご理解・ご協力をお願い申し上げます。

- 経過内容 安房農業協同組合 組合長 松元善一様から、子どもたちのために、今年収穫したばかりの学校給食用の新米をご寄贈下さるとのお申し出を頂戴いたしました。
- 特に、令和2年デビューの千葉県育成水稻新品種「粒すけ(つぶすけ)」の美味しさに触れることにより、地元食材への興味と感心をもって頂ければとの温かいご厚意に対して、10月18日市役所にて「目録の贈呈式」が下記のとおり行われました。

【目録の贈呈式】

- ・日時 令和3年10月18日(月) 午後3時から実施されました。
- ・場所 鴨川市役所3階「副市長応接室」
- ・内容
- ・出席者 鴨川市 長谷川孝夫市長、鈴木希彦教育長
(敬称略) 安房農協 飯塚和夫常務、佐藤正也経済部長、飯塚英彦鴨川支店長代理
- ・贈呈内容 千葉県育成水稻新品種「粒すけ(つぶすけ)」
240kg (約2,400人分)
- ・面会段取 目録を贈呈し、記念写真には米俵のレプリカにて撮影。

※市長ならびに教育長が面会のなか、目録を頂戴し、新米は別途市内業者で加工され、11月1日の給食のご飯として、各学校等へ配送される事となります。

《参 考》

○千葉県育成水稻新品種「粒すけ(つぶすけ)」について

- ・令和2年から一般生産・販売が始まった「千葉県が育成した新しい水稻品種」
- ・コシヒカリと収穫時期が同じ晩生品種。
- ・特徴として、コシヒカリと同等以上の食味を持ち、大粒で収量が多い。
また、短稈(稲の茎の長さが短い)で耐倒伏性に優れる。(強風などで倒れにくい)

問い合わせ

鴨川市教育委員会学校教育課「学校給食センター」

担当:入江、四宮

04-7092-1538